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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２１年１１月２５日（水） 

午後７時～９時 

 

会場：崎山公民館 

７名 〔１班〕 

山 口   豊  工 藤 小百合 

佐々木 松 夫  佐々木   勝 

千 葉 胤 嗣  横 田 有 平 

質問・意見・提言等の概要 

・バスの休暇村線について、高齢者が多く利用しているので、バス路線維持補

助金を継続してほしい。 

・団地内の私有地道路の整備について、市の補助事業は知っているが、距離も

長く、年金受給者が多いことから多額の自己負担が重い。何かいい方法はな

いものか。 

・崎山地区公民館建設について、バリアフリー化や消防屯所の併設、投票事務

が行えるような施設、地域コミニテｲーの役割を果たせる施設にしてもらいた

い。 

・市の広報誌について、もっと読みやすいものにしてほしい。 

・食育地産地消推進条例について、農産物の残留農薬チェック、食品の偽装問

題もあり製造過程のチェック機能の強化が必要ではないか。 
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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２１年１１月２５日（水） 

午後７時～９時 

 

会場：重茂公民館 

８名 〔２班〕 

中 嶋   榮  田 中   尚 

前 川 昌 登  藤 原 光 昭 

阿 部   功   

質問・意見・提言等の概要 

・川井村との合併で面積が広くなり、議員定数を増にするのが普通と思うが、

減にするとはどのような議論がされたのか。 

・山田町との合併はどう考えているのか。 

・県道重茂半島線の整備促進と高潮による道路への冠水対策を要望する。 

・市道浦の沢線後釜のトンネルの早期実現を要望する。 

・水産業の後継者問題を真剣に考えてほしい。嫁対策、道路、漁港整備を図り

将来に希望が持てるようにしてほしい。 
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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２１年１１月２５日（水） 

午後７時～９時 

 

会場：花輪農村文化伝承館 

４名 〔３班〕 

城 内 愛 彦  竹 花 邦 彦 

加 藤 俊 郎  崎 尾   誠  

近 江 勝 定 

質問・意見・提言等の概要 

・グリーンピア田老は、時の政府が屏風を広げすぎたと思うが、なぜこうなる

のが分からなかったのか。 

・報道で健康保険証がない人がいるというが、宮古にもいるのか。 

・不能欠損金が多いが、時効は何年か。 

・地産、地消は分かるが、産物は秋物に集中している。通年出荷できるように

するべきだ。 

・議会報告会は今後も実施してほしい。 
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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２１年１１月２５日（水） 

午後７時～９時 

 

会場：市役所６階ホール 

１６名 〔４班〕 

長 門 孝 則  本 田 賢 三 

山 崎 時 男  高屋敷 吉 蔵 

落 合 久 三   

質問・意見・提言等の概要 

・宮古道路の金浜の工事現場、大雨時に大丈夫か心配だ。 

・市内一番の会場でありながら参加者が少ない。自治会長、行政連絡員ぐらい

は参加すべきだ。もっと集める方法を考えるべきだ。 

・中央で路上生活をしている人たちに農地（放棄地）を利用させ農業をやらせ

たら宮古市の人口増になると思うが実現できないか。 

・北上の自動車工場の部品工場を誘致できないか。 

・議員同士で雇用の場を作っていくべき議論をしているのか。 

・愛宕中学校を老人施設に利用する考えはなかったのか。 

・議員は高い報酬をもらっているからそれなりの活動をしてもらいたい。 

・議員の給料は日当制にするべきだ。 

・三陸鉄道山口駅を作る必要があるのか、何人の利用者見込みがあるか議会に

説明があったのか。 

・魚市場の番屋はほとんど利用者がない、受け入れ態勢ができていない。 

・魚市場の朝６時は遅いのではないか。 

・議員は行動するよう努力してほしい。 

・食育地産地消条例がなぜ今必要か、以前とどう変わるか、力点を定めポイン

トをしっかりするべきだ。 

・食育地産地消条例について、罰則もない条例など必要ない。 
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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２１年１１月２５日（水） 

午後７時～９時 

 

会場：田老公民館 

１１名 〔５班〕 

茂 市 敏 之  松 本 尚 美 

中 里 榮 輝  田 頭 久 雄 

坂 本 悦 夫 

質問・意見・提言等の概要 

・川井村との合併で大きく変わったことはないか。 

・旧田老町の時から給食費の滞納状況はどう変わっているか、給食費を公会計

にできないか、また口座振込にできないか。 

・防災無線になると田老の個別受信機は使えなくなる。有償でもいいから個別

受信機に接続できる方法はないか。 

・財政調整基金の基準割合はどのくらいか、現在の積立状況は、安心な額はど

のくらいか。 

・防災上からも小山田トンネル内でラジオが聞こえるようにしてほしい。 

・田老球場を公式野球ができるよう改修してほしい。 

・田老球場は駐車場が少ない。津波の時の緊急避難所を兼ねた立体駐車場を造

ってほしい。 

・民生委員の活動で個人情報がとれず大変だ。市役所でなんとかしてもらえな

いか。 

・食育地産地消を進めることは大事である。食の安全安心と産業振興を考えれ

ば、生産者と消費者の意見を聞いて進めるべきである。 

・学校給食に使う水産物は加工が必要である。業者の参画も必要だし関係者も

加えて組織を作るべきだ。 
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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２１年１１月２６日（木） 

午後７時～９時 

 

会場：新里福祉センター 

２４名 〔１班〕 

山 口   豊  工 藤 小百合 

佐々木 松 夫  佐々木   勝 

千 葉 胤 嗣  横 田 有 平 

質問・意見・提言等の概要 

・議会報告ではなく行政報告だ。予算を示し、それに対して議会としてこのよ

うに申した結果、このような決算になったと言うべきである。 

・議員を限定せずもっとフリーにするべきである。 

・議員の出席者名簿を提示するべきだ。または名札を付けるべきだ。 

・次回開催する場合は、チラシか回覧で周知してほしい。 

・行政視察報告が議会広報に掲載されているが、何の目的のための視察なのか、

視察の結果、宮古にとって参考になったのかならなかったのか報告すべきで

ある。 

・介護施設の運営に手を挙げる業者がいないと聞くが、その理由は何か。 

・収入未済額について、税金にも時効があるのか。 

・滞納について、議会としてどのようにすべきと提言しているのか。 

・宮古市の農業を議会としてどのような方向に進めていこうと考えているのか。

また、行政にどのような提言をしているのか。 
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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２１年１１月２６日（木） 

午後７時～９時 

 

会場：鍬ヶ崎公民館 

１９名 〔２班〕 

中 嶋   榮  田 中   尚 

前 川 昌 登  藤 原 光 昭 

阿 部   功   

質問・意見・提言等の概要 

・三陸鉄道は毎年赤字を出しているが、なぜ山口団地に駅を作るのか。 

・廻来船対策にどのくらい補助が出ているのか、磯漁業にも補助を出すべきで

はないか。 

・消防団の充足率はどうか。 

・川井村と合併した場合、老人の待機者は何人ぐらいになるか。 

・山根町、蛸の浜の排水の側溝が機能していない。大雨の時冠水する。 

・下水道について、マリンハウスの所の配管に受益者負担を求められているが、

公共性が強いと思うがどうか。 

・水産加工場の排水から悪臭がする。環境汚染は心配ないか。また、女遊戸の

水質検査はどうなっているか。 

・光岸寺の２５９号線の改良率を高めてほしい。 

・日立浜の道路は下水道工事で路面が陥没していて水溜りが多く歩きにくい。 

・日冷跡地をどうにかしてほしい。地元では公民館がほしい。 

・番屋の利用率が悪いので改善してほしい。 

・食育地産地消について、何をやろうとしているのか理解できない。 

・地産地消を進めている気持ちは理解するが、現実は価格競争で負けてしまい、

生産コストが合わず難しいのではないか。生産者の経済的な安定策が必要。 

・宮古地方の農業生産量は少量である。市はもっと補助を出してはどうか。 

・学校給食に麦だけでなく雑穀を入れてほしい。 

・条例を議員自らが制定し行動することは良いことである。 
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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２１年１１月２６日（木） 

午後７時～９時 

 

会場：津軽石公民館 

１７名 〔３班〕 

城 内 愛 彦  竹 花 邦 彦 

佐々木 武 善  加 藤 俊 郎  

崎 尾   誠  近 江 勝 定 

質問・意見・提言等の概要 

・防災行政無線の整備状況はどうなっているか。 

・陸上競技場の建設予定はいつか、公認競技場となるのか。 

・市営球場の関係で交通渋滞が起きるが、対策を考えてほしい。 

・将来人口減の予測であれば、三陸縦貫道は必要がないのではないか。 

・緊急雇用対策の内容を具体的に示してほしい。 

・議会報告会を今後も実施してほしい。 
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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２１年１１月２６日（木） 

午後７時～９時 

 

会場：千徳公民館 

４名 〔５班〕 

茂 市 敏 之  松 本 尚 美 

中 里 榮 輝  田 頭 久 雄 

 

質問・意見・提言等の概要 

・議会報告会は参加人数が少なくても続けるのか。 

・出席者が少ない、回覧板で知らせた方がいいのではないか。 

・説明されても分からない、黒板にでも書いて説明してほしい。 

・市の借金はいくらか。 

・無駄金を使わないようにすれば借金が無くなるのではないか。市の予算は使

い切りなのか、国とは違うのか。 

・市の臨時雇用３４人とあるがどんな仕事か、年齢制限等の制約はあるか。 

・川井と合併して良いことがあるのか、合併特例債はあるか。 

・人口が減って面積が増え、国も地方も借金だらけで大丈夫か。 

・川井は雪が多い、除雪で宮古に影響はないか。 

・災害のときの対応が遅れる、多少のことは地区でできるように重機とか予算

とか委託できないか。 

・地産地消とはどういうことか。 

・食育地産地消条例の意義からもどのようにするのか年内にはっきりした方向、

量等も示してほしい。そうでないと作付計画ができない。 
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議会報告会開催結果 

日時・会場 参加者数 担当議員 

平成２１年１１月２７日（金） 

午後７時～９時 

 

会場：磯鶏公民館 

１２名 〔４班〕 

長 門 孝 則  本 田 賢 三 

山 崎 時 男  高屋敷 吉 蔵 

落 合 久 三  千 束   諭 

質問・意見・提言等の概要 

・市は緊急雇用について何か考えているか。 

・議会は雇用について市に働きかけているか。 

・水産物の付加価値を上げる政策はないものか。研究班のようなものを立ち上

げ、若い人をつなぐ雇用の場が必要。 

・山田町では雇用について取り組んでいるようだが、宮古でも市をあげて対策

を考えているか。 

・磯鶏地区は今水洗化が進んでいるが、本管につなぐ補助金等の対策を考えて

ほしい。 

・下水道をと行政に言われても、年寄りが何百万かけて下水道工事をするのに

は問題がある。行政に伝えてもらいたい。 

・水道料金等の集金などの職員は言葉に気を付けるべきだ。 

・学校給食センターができても少子化の中、本当に利用されるのか。今まで働

いていた職員はどうなるのか。 

・磯鶏駅にトイレがない。公園のトイレを利用するため線路を渡り危険である。

高等学校、大学があるのにトイレがないのはいかがなものか。市役所はもっ

と地域を歩いて見るべきだ。 

・生活保護を受けている人が増え、生活が良いようだが審査が甘いのではない

か。審査をもっと厳重にしてほしい。 

・保育料や市営住宅の家賃滞納者に督促状を出しているのか。 

 


